



21.10.2022 – 08:59 Uhr

IBK50: farbenfroher Film zur Jubiläumswoche veröffentlicht

Vaduz (ots) -

Das Fürstentum Liechtenstein feiert 2022 das 50-jährige Bestehen der Internationalen Bodensee-Konferenz (IBK). Ende Juni fand eine Jubiläumswoche mit umfangreichem Veranstaltungsprogramm statt - der farbenfrohe Dokumentationsfilm dazu ist nun online und im Landeskanal zu bestaunen.

Vom 21. bis zum 25. Juni 2022 stand auf dem Peter-Kaiser-Platz ein umgebauter Schiffscontainer, der die Ausstellung "Grenzenlos" beherbergte und mit ihr elf Wochen lang durch die Mitgliedsländer und -kantone der IBK wanderte. Das begleitende Veranstaltungsprogramm in Vaduz glänzte durch eine prominent besuchte Vernissage, spannende Filmvorführungen, Diskussionsrunden, Kulturschwerpunkte, einen Tag im Zeichen der Jugend und vieles mehr. Das Wetter war grandios, die Stimmung ebenso.

Einen farbenfrohen Rückblick zur Jubiläumswoche bietet der soeben erschienene Dokumentationsfilm "Sommertournee. 50 Jahre Internationale Bodensee-Konferenz. Liechtenstein". Im Auftrag der Regierung produziert, würdigt er das 50-jährige Wirken der IBK, einer Organisation, die sich ganz der Förderung der guten Nachbarschaft und des Zusammenhalts in der Bodenseeregion verschrieben hat.

Ausstrahlungstermine im Landeskanal TV:

- Samstag, 22. Oktober - 13, 18 und 19 Uhr
- Sonntag, 23. Oktober - 13, 18 und 19 Uhr
- Montag, 24. Oktober - 13 und 19 Uhr
- Dienstag, 25. Oktober - 13 und 19 Uhr

Der Film steht ausserdem auf www.regierung.li/filmbeitraege-ibk-liechtenstein zum Abruf bereit.

Pressekontakt:

Information und Kommunikation der Regierung
Silvia Salomon
T +423 236 73 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100896912> abgerufen werden.